

Bienvenue dans la bibliothèque d'Alexandrie du logiciel



LesEchos,

Aujourd'hui, tout (ou presque) est logiciel. De votre montre connectée à votre voiture, en passant par les équipements médicaux, les échanges commerciaux et financiers ou encore nos moyens de transports et de communications, les logiciels sont partout et essentiellement sur Internet. Notamment, leur code source.

Ce fichier texte constitué de milliers/millions de lignes de caractères informatiques destinées à être lues par une machine, généralement un ordinateur. Ce sont ces fichiers que l'[Inria](#) entend recenser, référencer et mettre à disposition de l'humanité, de la science et des industriels. Il y a un an l'institut a imaginé Software Heritage, une banque de données mondiale qui recenserait tous les codes sources des logiciels présents quelque part sur Internet.

Les logic...

Lire la suite sur LesEchos